

ABSTRAK

Kholisatur Rosyidah, 2023. *Upaya Guru Dalam Mengembangkan Kecerdasan Visual Spasial Melalui Kegiatan Menggambar Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan*, skripsi, program studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN MADURA), Pembimbing: Danang Prastyo, M.Pd.

Kata Kunci: *Kecerdasan Visual Spasial, Menggambar*

Kecerdasan Visual Spasial Kecerdasan visual spasial anak juga sangat penting untuk di kembangkan secara optimal agar tumbuh kembang anak dapat berkembang secara optimal pula. Kegiatan menggambar merupakan salah satu kegiatan yang mampu mengembangkan kecerdasan visual spasial anak. melalui kegiatan menggambar dapat membantu guru agar membangun seni anak, kesadaran, dan kreativitas anak.

Terdapat dua fokus penelitian dalam penelitian ini. Pertama, bagaimana Upaya guru dalam mengembangkan kecerdasan visual spasial anak usia 5-6 tahun melalui kegiatan menggambar di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan. Kedua bagaimana pengaruh dari kegiatan menggambar untuk mengembangkan kecerdasan visual spasial anak usia 5-6 tahun di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memaparkan Upaya guru dalam mengembangkan kecerdasan visual spasial elalui kegiatan menggambar anak usia 5-6 tahun di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan. Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Peneliti memperoleh data dari observasi , wawancara, dan dokumentasi. Informan penelitian ini adalah kepala sekolah, WAKA kurikulum, guru kelas B di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan.

Berdasarkan hasil peneitian menunjukkan bahwasanya, Upaya guru dalam mengembangkan kecerdasan visual spasial melalui kegiatan menggambar anak usia 5-6 tahun di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan yaitu Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) merupakan rencana pembelajaran yang menggambarkan prosedur dan pengorganisasian pembelajaran siswa untuk mencapai satu kompetensi dasar (KD) yang akan dilakukan guru dalam satu lebih pertemuan proses belajar mengajar dikelas atau tempat pembelajaran lainnya. Pengaruh dari kegiatan menggambar untuk mengembangkan kecerdasan visual spasial anak usia 5-6 tahun di TK Nasyiatus Sibyan Desa Tobungan pengaruh dari kegiatan menggambar untuk kecerdasan visual spasial sangat penting diantaranya perkembangan motorik halus, melatih kreativitas, dan juga melatih imajinasi anak.